

富士山が だんだん高くなつた話

昭和五十五年八月五日号

じ妹のねえじいをみて、雨が降ればからかや
雲をかけめり、風が吹けば長い雲の手をの
せしておおつてめりました。

やがて、年がたつにつれて駿河の富士は、
だんだん美しくなりました。

長いすそをもどこつぱづりひらげ、朝日
の口にかがやく頬は紅色に染り、そのあごや
かさは誰もかないませ。

駿河の富士と下田の富士は、もよつたてで
した。下田富士が姉さんで、駿河の富士は妹
です。

じても仲良しで、小さい時からかばいあつ
てきました。姉さんの下田富士は、うれうれ
娘心にそれがたまらない悲しみになつて、だ



んだん妹と顔をあわせなくなりました。

セントレーリー、とうとう伊豆と駿河の間に大きな
びょうぶを立てて、妹がのぞいても見えない
よけにしてしまいました。そのびょうぶが天
城山あまきやまです。妹は悲しそうに、「お姉さま／伊豆
のお姉さま／どうかなさいましたの。お顔を

「みせにいださー」と叫びながら、つまわねば立つて顔のひをしおした。でも、下田園十は妹の声を聞きながら、おおまかにたを繰りめて顔をみせさせた。



妹の駿河富士

「お姉さま／お姉さま／」と妹は背のびをしゃべり、姉は隠れよう隠れようとからだを縮こめました。そのため下田の富士はますます背が低くなり、逆に駿河の富士はどんどん背が高くなり、ついで日本一の高さの山になつたのです。
メモ
富士山の高さは三千七百七十六メートルの高さをみななる。富士山のみならず世界でも覚えておくと隠れなじよ。姉さんの下田富士は四千十七メートル、下田駅の北西に見えん所でガツヨウですか。

「富士山の高さは二千七百七十六メートルの高さをみななり。富士山のよりたどりてお合わせで覚えておへとほれなこよ。姉さんの下田富士は四百十七メートル、下田駅の北西に見える山がつ山です。

『ふじ』とはアイヌ語で火をふく山の語源では、ゆるやかな傾斜のある山のことを『ふじ』といいます。このいすれから富士山といわれゆづりになつたのかは分かつてござせん。

メモ